



## CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

Samedi 18 janvier 2025 à 10h30  
Salle mairie

### ORDRE DU JOUR

- Lancement du concours d'affiche sur l'égalité fille/garçon
- Préparation de la collecte des restos du cœur

***Etaient présents*** : Lilas Richard, Baptiste Bernard, Augustin Pigeon Le Gloanic, Cloé Le Corvec, Zoé Gohier, Victoire Le Huidoux, Inès Pasquiou, Elouan Fresq, Alix Monneau, Gabin Bertet, Coline Champeaux.

***Présents également*** : Marion Doridor, Jonathan Cousin.

***Absents excusés*** : Jeanne Reymondet, Dimitri Le Brun, Iwen Perrault.

- Lancement du concours d'affiche sur l'égalité fille/garçon

Le concours commencera dès ce lundi 20 janvier et se terminera le 8 mars. Il faudra rendre les affiches avant le 5 mars.

Les jeunes du CME préparent un texte à lire devant les classes pour leur expliquer le fonctionnement du concours. Les affiches sont à rendre aux enseignants. Le gagnant du concours sera récompensé par un lot.

#### ► ***trouver un lot pour le gagnant***

- Préparation de la collecte des restos du cœur

L'argent collecté durant le boom va être reversé aux restos du cœur.

La collecte des restos du cœur aura lieu du 31 mars au 4 avril 2025.

L'année dernière, ça n'avait pas beaucoup fonctionné dans les écoles.

Comment faire pour que les gens participent plus ?

On peut faire des affiches devant les écoles. Les élèves du CME peuvent passer dans les classes pour expliquer et inciter les élèves à apporter de la nourriture pour la collecte.

1<sup>er</sup> mars : produire un texte pour la présentation devant les classes.

31 mars : lancement de la collecte.

### ► **inviter le référent des restos du cœur pour le premier mars (John)**

#### - **Sport en famille**

Trouver une date pour faire la journée « Sport en famille » en juin. Ça pourrait être le 14 juin 2025.

Quels sont les points positifs et les points à améliorer de cette journée ? (Les enfants font un brainstorming au tableau)

Points positifs : escalade, handball, badminton, eldorado, ping pong, fréquentation ++, baby-foot.

À améliorer : on a fait trop de chocolats chauds, non respect du planning, pas assez de places en escalade, il n'y avait personne à la gym de 14h à 15h (tous les petits étaient à la sieste) : horaires gym pas adaptés, peu de monde aux jeux de société et à l'Aïkido.

Propositions pour le mois de juin :

- On pourrait faire un pique nique le midi (de midi à 13h30) et changer les horaires. On pourrait commencer à 10h et finir à 17h.
- Foot (contacter le club) : extérieur
- Escalade (contacter le club)
- Badminton (contacter le club)
- Handball (contacter le club) > faire des inscriptions
- Il faudrait installer un tableau d'inscriptions pour chaque sport
- Contacter le karaté, l'aïkido...
- Pétanque, palet, molkki, Slakline
- Biathlon, arcathlon
- Roller
- Boîte à dons
- Respecter le planning
- Demande des parents : une buvette ? (À réfléchir)

### ► **Valider la date du 14 juin avec les élus.**

#### **Idées de futurs projets pour le CME :**

-rencontre sportive écoles

-boom

-pancartes philosophiques (île Tudy)

### ► **trouver une date pour le boom**

**Date des prochaines réunions : 1<sup>er</sup> mars, 29 mars, 26 avril, 24 mai, 21 juin.**

**Marion Doridor - conseillère déléguée municipale du CME de Plougoumelen.**